

	<p>Objekt: Flugblatt des Revolutionären Zentralrates</p> <p>Museum: Stadtmuseum Bad Dürkheim im Kulturzentrum Haus Catoir Römerstraße 20/22 67098 Bad Dürkheim 06322 935 4300 stadtmuseum@bad-duerkheim.de</p> <p>Sammlung: Schriftgut, Schriftgut - Flugblatt</p> <p>Inventarnummer: 2022/0153/034</p>
--	---

Beschreibung

[handschriftlich] Ein altes Spartakisten Flugblatt!

Volksgenossen!

Arbeiter, Bauern, Bürger.

Truppen der Roten Armee sind in Mühldorf eingezogen. Sie kommen aber nicht zu Euch als Räuber und Plünderer als die man sie immer verleumdet, sondern als Brüder. Ihre Aufgabe ist als Schutz der neuen Räterepublik zu dienen, für Ruhe und Ordnung zu sorgen und das Volk aufzuklären.

Alle Gerüchte über München sind unwahr.

In München herrscht die größte Ruhe, die gesamte Garnison sowie ein großer Teil Oberbayerns stehen geschlossen hinter der Räterepublik.

Volksgenossen laßt Euch nicht durch Kapitalisten und die Diener der Regierung Hoffmann irreführen. Sie zittern um ihre Geldsäcke und glauben der Abrechnung zu entgehen, indem sie Unfrieden unter das arbeitende Volk säen wollen. Es geht ums Ganze. Laßt Euch nicht provozieren.

Stellt Euch geschlossen hinter die Räterepublik,

denn nur so kann endgültig die Macht des Großkapitals gebrochen werden.
Und wir werden dann alle gleichberechtigte Menschen sein.

Hoch die Räterepublik!

Hoch die Weltrevolution!

Der Revolutionäre Zentralrat.

[handschriftlich:] Es war einmal!

Grunddaten

Material/Technik:

Papier / Schwarzweissdruck

Maße:

Länge: 25,2 cm, Breite: 12,0 cm, Stückzahl: 1

Ereignisse

Veröffentlicht	wann	April 1919
	wer	Zentralrat der bayrischen Republik
	wo	München
Wurde erwähnt	wann	1919
	wer	Johannes Hoffmann (1867-1930)
	wo	München

Schlagworte

- Arbeiter- und Soldatenrat
- Flugblatt
- Republik
- Revolution